

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

| Medio                | Columnista                 | Encabezado                                      | Resumen  |
|----------------------|----------------------------|---|--|
| EL HERALDO DE MÉXICO | <a href="#">Sacapuntas</a> | La marcha, tranquila y con récord de asistencia | Con saldo blanco se desarrolló la marcha por el Día Internacional de la Mujer en la CDMX. El operativo coordinado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y el <b>secretario de Seguridad, Pablo Vázquez, resultó un éxito, pues se cuidó la integridad de las manifestantes que, por cierto, rompieron récord de asistencia con más de 200 mil.</b> |

Seguridad

| Medio        | Columnista   | Encabezado                        | Resumen   |
|--------------|--|-----------------------------------|---|
| METRO        | <a href="#">El Lavadero de Chabelita</a><br>Doña Chabe | Guerra de chismes                 | Mientras algunos alcaldes y alcaldesas andan muy ocupados organizando ferias de las tortas, enchiladas y tamales, <b>Javier López Casarín, Alcalde de Álvaro Obregón, los rebasa por la izquierda. El pasado viernes dio el banderazo de salida a un contingente de 300 elementos de la Guardia Nacional, Ejército y de la SSC de la CDMX, que recorrerá las calles de las 298 colonias, Chabelita.</b> Lupita, dice López Casarín que la seguridad de los obregonenses es un derecho, que solo se puede garantizar cuando las instituciones trabajan unidas, con determinación y con estrategia. Ojalá sus colegas sigan el ejemplo, porque la seguridad es un reclamo de todos los sufridos capitalinos.  |
| EL UNIVERSAL | <a href="#">El Caballito</a>                           | Brugada se suma al contingente 8M | Junto a alcaldesas de extracción morenistas y diputadas locales, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, se sumó a la marea morada. <b>La mandataria encabezó uno de los contingentes sobre el Paseo de la Reforma en la marcha conmemorativa de este 8 de marzo, para pronunciarse a favor de los derechos de las niñas y de las mujeres, y sumarse a la exigencia de igualdad de derechos.</b> Nos platican que a Brugada se le vio no sólo arropada por las militantes morenistas, sino por algunas de las asistentes a la movilización quienes se acercaron a ella para compartir sus experiencias y también exigencias. Nos platican que al igual que la jefa de Gobierno, otras mujeres de la política Brugada Ojalá que de ello surjan reformas y programas en pro de las mujeres. |



## Síntesis informativa

09 de marzo de 2025

|           |                                   |          |  |
|-----------|-----------------------------------|----------|--|
| EXCÉLSIOR | <a href="#">Frentes Políticos</a> | Presente | <p><b>Clara Brugada no se quedó en el balcón, marchó en el 8M, demostrando que su compromiso con los derechos de las mujeres va más allá del discurso.</b> La jefa de Gobierno reiteró su apuesta por una ciudad libre de violencia y desigualdad. Acompañada por Xóchitl Bravo, coordinadora de Morena en el Congreso local, y Nancy Núñez, alcaldesa de Azcapotzalco, Brugada reafirmó que la transformación se construye codo a codo con quienes exigen justicia e igualdad. Aunque su recorrido fue breve, su presencia envía el mensaje de que el feminismo tiene espacio en su agenda.</p> |
|-----------|-----------------------------------|----------|--|

## Políticas

| Medio                | Columnista                 | Encabezado                           | Resumen   |
|----------------------|----------------------------|--------------------------------------|---|
| EL HERALDO DE MÉXICO | <a href="#">Sacapuntas</a> | Presenta decálogo a favor de mujeres | <p><b>Decálogo en favor de las mujeres presentó la presidenta Claudia Sheinbaum. Al conmemorar el 8M, anunció 10 acciones de su gobierno para fomentar la equidad de género.</b> Destacan la reinstalación de las guarderías, cerradas por la administración anterior: la construcción de 200 centros de cuidado infantil, la apertura de una sala dedicada a mujeres, en Palacio Nacional; la entrega de 150 mil títulos agrarios y darles prioridad en el programa nacional de vivienda.</p>  |
| EL HERALDO DE MÉXICO | <a href="#">Sacapuntas</a> | Morena llenara el zócalo             | <p><b>En Morena, presidido por Luisa María Alcalde, pronostican llenó total en el Zócalo, este domingo.</b> El festival, convocado por la presidenta Sheinbaum para festejar el acuerdo que logró con el presidente de EU, Donald Trump, para librar los aranceles otro mes, movilizó a la estructura del partido y sus aliados del PT y PVEM, que la arroparán.</p>  |
| LA JORNADA           | <a href="#">Editorial</a>  | 8M: el machismo no es normal         | <p>Millones de mujeres salieron a marchar en rechazo al sistema machista que las violenta, conculca sus derechos y las relega a un segundo plano en todos los ámbitos de la vida, como cada año, las principales demandas giraron en torno al cese de las formas extremas de violencia que padecen, violaciones, feminicidios y desapariciones forzadas. La gran mayoría de los actos de protesta efectuados en territorio nacional se llevaron a cabo sin incidentes que lamentar, pero en casos puntuales se presentaron actos de vandalismo por parte de provocadores, Especialmente <b>deplorable fue lo ocurrido en Nezahualcóyotl, Estado de México, donde un reducido grupo de policías mostró su falta de preparación y de sensibilidad azuzando a las manifestantes, quienes reaccionaron con enojo y fueron repelidas con gases lacrimógenos.</b></p> |



# Síntesis informativa

09 de marzo de 2025

|                     |   |   |   |
|---------------------|---|---|---|
| <p>EXCÉLSIOR</p>    | <p><a href="#">Frentes Políticos</a></p>                      | <p>Imparables</p>                       | <p><b>Bajo la dirección del general Ricardo Trevilla, secretario de la Defensa, y del almirante Raymundo Morales Ángeles, secretario de Marina, las FA han intensificado su ofensiva contra el narcotráfico.</b> Han destruido 158 plantíos de amapola y 74 de mariguana en Chihuahua, Sinaloa, Durango, Michoacán, Guerrero y Oaxaca. Mediante reconocimientos terrestres y aéreos, erradicaron cerca de 19.6 hectáreas de cultivos ilícitos, afectando sus finanzas. Este esfuerzo conjunto reafirma el compromiso de las autoridades en la lucha contra el crimen organizado. Miente quien diga lo contrario.</p>  |
| <p>EXCÉLSIOR</p>    | <p><a href="#">Frentes Políticos</a></p>                      | <p>Golpe al crimen</p>                  | <p><b>La FGR, encabezada por Alejandro Gertz, logró un avance importante en la lucha contra el crimen organizado al vincular a proceso a siete presuntos integrantes del CJNG,</b> entre ellos Carlos Ezequiel Heredia Zavala y Jonatan González Estrada. Su captura, junto con el aseguramiento de armas largas, chalecos balísticos y equipo de comunicación, demuestra la capacidad operativa de la fiscalía ante la amenaza del narcotráfico. Con prisión preventiva justificada y un proceso en marcha, este caso refuerza el compromiso de las autoridades en la persecución del crimen organizado.</p>   |
| <p>EL UNIVERSAL</p> | <p><a href="#">Bajo Reserva</a></p>                           | <p>La jueza del caso Aureoles</p>       | <p><b>Patricia Sánchez Nava, jueza del Centro de Justicia Penal Federal, con sede en el Reclusorio Oriente, vinculó a proceso, en una audiencia maratónica de 22 horas, a cuatro excolaboradores del exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles,</b> por un desfalco millonario en la construcción de siete cuarteles de la policía estatal. Acto seguido, la discípula del ahora magistrado Felipe Delgadillo Padierna, sobrino de la morenista Dolores Padierna y recordado por dictar Silvano prisión preventiva contra Rosario Robles, abrió una nueva diligencia luego de que tres de los acusados en el caso pidieron que les quitaran la prisión preventiva, pero rápidamente Patricia la ratificó, con un estilo duro como el de su mentor.</p>  |
| <p>EL UNIVERSAL</p> | <p><a href="#">Gran Angular</a><br/>Raúl Rodríguez Cortés</p> | <p>Narco video escándalo en Morelos</p> | <p>Al menos 18 de los 36 presidentes municipales de Morelos pudieran estar relacionados con la delincuencia organizada o tener algún tipo de acuerdo con grupos criminales, es una presunción que investigan la FRG y la Fiscalía del estado y que le ha robado el sueño y la calma a la gobernadora morenista Margarita Gonzáles Saravia. <b>Hace unos días, el medio nacional W Radio hizo público un video en el que Raúl Tadeo Nava (en imagen pixelada que peritos confirmarían que corresponde a él) está reunido con los actuales munícipes de Cuautla, Jesús Corona Damián del PAN, y Atlatlahucan, Agustín Toledano Amaro de la coalición PRI-PAN-PRD, Júpiter Araujo Bernal "El Barbas", líder en la región oriente de una célula del cártel de Sinaloa dedicada a la extorsión, cobro de piso, secuestro y asesinato, y "El Milton", jefe de la Unión Tepito en el estado.</b></p> |



## Síntesis informativa

09 de marzo de 2025

|                     |  |  |   |
|---------------------|--|--|---|
| <p>EXCÉLSIOR</p>    | <p><a href="#">365 Días</a><br/>Ciro Gómez Leyva</p> | <p>Gracias a un puñado de federales</p>          | <p>Se informó ayer que <b>soldados destruyeron 11 laboratorios clandestinos en Culiacán y Cosalá en los que se fabricaban drogas sintéticas.</b> y que se encontraron bidones, tambos, reactores. condensadores, recipientes con sustancias químicas, etcétera La noticia tenía un aroma de contraofensiva es una más de las que, desde tres semanas atrás, mostrarían que la guerra de Culiacán, iniciada formalmente hace seis meses, el 9 de septiembre, habría entrado en una fase menguante debido al razonablemente <b>rápido éxito de la estrategia de seguridad, coordinada por el secretario Omar García Harfuch Hoy se habla de 920 detenidos en Sinaloa, 50 de ellos de alto perfil.</b></p>   |
| <p>EL UNIVERSAL</p> | <p><a href="#">El Caballito</a></p>                  | <p>Caminando seguras</p>                         | <p><b>El gobierno del Estado de México ha implementado el programa Caminemos Seguras con el objetivo de mejorar la seguridad de mujeres, adolescentes y niñas en espacios públicos.</b> La iniciativa se centra en la instalación de luminarias en áreas estratégicas de los 11 municipios que cuentan con alerta de violencia de género por feminicidio y desaparición. De acuerdo con la secretaria de las Mujeres, Mónica Chávez, lo que se busca es garantizar el derecho de las mujeres a transitar libremente y sin temor, promoviendo su participación activa en la transformación de sus comunidades, pues las violencias ejercidas contra ellas en espacios públicos limitan su plena participación ciudadana. Con este programa lo que se busca es que ellas se apropien del espacio.</p> |
| <p>EL UNIVERSAL</p> | <p><a href="#">El Caballito</a></p>                  | <p>Transporte gratis con dirección al Zócalo</p> | <p><b>Está lista la "ayuda para transporte" desde distintos puntos de la Ciudad con destino al Zócalo para escuchar este domingo la asamblea informativa que presidirá la presidenta Claudia Sheinbaum.</b> Nos detallan, por ejemplo, que en Azcapotzalco, tierra de la edil morenista Nancy Núñez, comenzaron a aparecer carteles en donde se invita a este evento y con letras chiquitas, para que nadie lo note tanto, se indica la ubicación desde donde saldrá el transporte gratuito que llevará a los asistentes hasta el primer cuadro de la Ciudad. Algunos diputados, nos aseguran, también alistan las movilizaciones para mostrarle a la Presidenta su apoyo y músculo.</p>  |
| <p>EL UNIVERSAL</p> | <p><a href="#">Artículo</a><br/>Ulrich Richter</p>   | <p>Tenemos mucha Presidenta</p>                  | <p>Una líder también tiene un gran equipo quienes les deposita su confianza y confía en ellos den a resolver problemas. Si con base en los resultados fue que la jefa del ejecutivo Federal convenció al presidente Trump de exentar los productos mexicanos bajo el T-MEC hasta abril. De ahí que también merecen <b>reconocimiento el Secretario de Relaciones Exteriores. Juan Ramon de la Fuente: el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch: el Secretario de la Defensa Nacional. General Ricardo Trevilla: el Secretario de la Marina, Almirante Raymundo Pedro Morales.</b></p>   |



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC